

Hockey patines | OK Liga femenina

El Telecable Gijón completa la portería con la vuelta de la gijonesa Vicky Novo

La nueva guardameta tiene experiencia en la OK Liga, en la que jugó dos temporadas con el Asturhockey

J. J. Gijón

La apuesta del Telecable Gijón por la cantera de jugadoras asturianas esta temporada está siendo firme. A la llegada con anterioridad de Judith Cobián y Ainara Anido se une ahora la portera gijonesa Vicky Novo, que vuelve al conjunto gijonés para cubrir las bajas de Elena Lolo, que deja la práctica activa del hockey patines, y Eva Mejido, que se va de Asturias por motivo de estudios.

Nacida el 23 de febrero de 2001, Vicky iniciaba su andadura en el hockey sobre patines en el colegio, para poco después comenzar

a jugar en el Telecable Gijón, donde enseguida tuvo claro que su puesto se encontraba bajo los palos. Así pues, defendería la portería en las diferentes categorías autonómicas, llegando también a participar en varios Campeonatos de España Sub-16, consiguiendo en uno de ellos la medalla de plata, así como el tercer puesto en un Europeo sub-17.

En el año 2015 fue convocada con la selección asturiana sub-18, con la que lograba proclamarse ese mismo año campeona de España de selecciones; en los siguientes años también conseguiría un bronce y dos subcampeonatos de España con este combinado. A los 16



años, Vicky fichó por el Centro Asturiano de Oviedo con el objetivo de lograr el ascenso a la OK Liga, aunque finalmente lo lograría dos

años más tarde con el Asturhockey, equipo con el que llegó a participar en la máxima categoría durante dos temporadas. Ahora y con la experiencia adquirida en estos años pasados, Vicky volverá al club en el que se formó para completar la portería en la que, a priori, la internacional chilena Fernanda Hidalgo tiene asegurada la titularidad, no en vano está considerada como una de las mejores guardametas del mundo.

Salvo sorpresa de última hora, el Telecable Gijón tiene completada la plantilla para la temporada 2022-23, en la que el peso lo volverán a tener las mismas jugadoras que la pasada liga lucharon por todos los títulos. Ramón Peralta, la principal novedad en el equipo, tendrá a sus órdenes a las porteras Fernanda Hidalgo y Vicky Novo y a las jugadoras Sara Lolo, Marta Piquero, Natasha Lee, Sara Rocas, Nuria Almeida, Mili Carrera, Angy Fernández, Judith Cobián y Ainara Anido.

El nuevo técnico confía en que para el inicio de la temporada Natasha Lee y Angy Fernández estén totalmente recuperadas de las lesiones que sufrieron, lo que supondrá dos rotaciones más ya que las jóvenes asturianas que llegan esta temporada están en pleno proceso de crecimiento y su protagonismo será menor.

Voleibol

Grupo-Oviedo, derby para abrir la Superliga 2

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga y el recién ascendido Oviedo Voleibol se medirán en la primera jornada de la Superliga 2, cuyo calendario se conoció ayer. Ambos clubes están encuadrados en el grupo A de esta categoría; en la que tendrán como rivales a Torrejón, VP Madrid, Leganés y Sanse, todos ellos de Madrid; Cuesta Piedra y La Laguna, de Canarias; Extremadura Arroyo y Almendralejo de Extremadura, Zalaeta de Galicia y Torrelavega de Cantabria.

La Superliga femenina 2 dará comienzo el 8 de octubre y el primer derbi regional en mucho tiempo será en la cancha grupista. En la segunda jornada el Oviedo debuta en casa ante el Torrejón.

Baloncesto | LEB Oro

Poch promete implicación en el Oviedo: «Vengo a la trinchera a luchar a muerte»

«Sé de los recursos que tiene el club, soy un buen inventor», dice el técnico

Mario Rodrigo Oviedo

Las primeras horas de Trifón Poch en Asturias son frenéticas. El nuevo entrenador del Alimerka Oviedo Baloncesto, firmado por un año, va de reunión en reunión, tratando al mismo tiempo de asimilar por completo la realidad del club y de iniciar la planificación. También aprovechó para realizar su presentación oficial. Poch remarca cada vez que tiene ocasión la ilusión que tiene tras dos años sin entrenar y el convencimiento de que su perfil encaja a la perfección con las necesidades y las características de la entidad azul. Héctor Galán, director general del OCB, fue el encargado de presentar al nuevo entrenador en la sede de Caja Rural: «Estamos muy contentos e ilusionados de empezar este proyecto con él después de se-

manas de mucha incertidumbre, que yo diría que han salido muy bien».

Carga emotiva por volver a Asturias. «He hecho un camino parecido al que hice hace 35 años, llegando desde Barcelona al aeropuerto de Asturias para que me vinieran a buscar unos señores asturianos que no conocía. Entonces entre ellos estaba el gran Emilio de Diego, al que me gustaría recordar. Esta vez en la Y me desvié hacia la derecha. Estoy con la misma carga de ilusión, aunque por suerte para el club con mucha más capacidad y experiencia».

Conexión inmediata entre técnico y club. «Conocía al presidente de hace muchos años, y él tenía en la cabeza esa idea desde hacía tiempo. Con Héctor me vi en el palco de la Final Four y creo que hubo una conexión inmediata. Hay clubes que han pensado, equivocada-



Héctor Galán y Trifón Poch se estrechan la mano durante la presentación del técnico. | OCB

damente, que no estaba preparado para la ACB, y otros que, curiosa y lastimosamente también, pensaban «¿cómo va a venir Trifón aquí?». Yo entreno baloncesto, me gusta entrenar en diferentes entornos y situaciones».

Fichar «inventos». «Claramente tendremos que recurrir a inventos, no podemos ofrecer cien mil dólares a un jugador, sino que con ese dinero tendremos que fichar a cinco o seis. Hay que inventar, y yo me he tenido que mover siempre

en equipos de nivel medio o bajo, creo que soy un buen inventor. Es otro motivo de encaje en un club como el OCB. Conmigo debutaron rookies, americanos que nadie fichaba... Joe Ingles, Danya Abrams, Tyrone Ellis... son algunos ejemplos. Habrá alguna incorporación en el staff que nos va a ayudar mucho en ese sentido».

Lo primero, amarrar la permanencia; el ascenso, un sueño lejano. «Es complicado hablar de objetivos ahora mismo, tenemos solo cuatro jugadores. El planteamiento del club es que lo primero que tenemos que hacer es asegurar la permanencia. Viendo los recursos del club, no se pueden tener mejores resultados que los que se han tenido aquí. El ascenso es un sueño, solo eso, porque no tenemos ni el apoyo que la estructura necesita, ni la estructura en sí misma, ni las instalaciones. Vengo a la trinchera a muerte, a pelearme con los árbitros, los rivales, el scouting, pero intentaré aportar mi experiencia e involucrarme en todos los aspectos del club».

Javi Rodríguez dirigirá al Estudiantes. El Estudiantes confirmó ayer que su nuevo entrenador es Javi Rodríguez, exjugador del Gijón Baloncesto y exentrenador del Oviedo Baloncesto en LEB Oro entre 2018 y 2020 y que la última campaña fue ayudante de Alex Mumbrú en el Bilbao.